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 ２年 郷家 奈  々さん 

  ３年 櫻井 陽菜 さん 

 ３年 永沢 紗椰 さん 

 

 

 

 

 

 

今年一年間，商業科で学習した成果を発表する総まとめの場である『学習成果発表会』を， 

１月２１日（木）鹿島台にある鎌田記念ホールで行いました。 コロナ禍での開催のため，会場は密を避け

２・３学年生徒が出席し，１学年は学校において映像で先輩の活躍を視聴する形態となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度で 

14回の取組    

３学年  ～令和２年度ミッション～ 
【 「JR主催 学生が考えた駅からハイキング」に合わせた 

“オリジナルの駅からハイキング”を考案せよ！ 】 

◆‘あるもの生かし’の発想で，生徒一人一人が自分の最寄り駅または気になる

駅を選び，宮城県内の交流人口を増やすためのアイデアを発表する。 

◆２年前の先輩方から考案してきた“鹿島台駅”発着の「駅からハイキング」を

今年度(11月 11日)ついに実現！その実施報告をする。 

２学年【 商品開発 】 
◆自ら考えたアイデア商品を，分かり

やすく工夫しながら提案する。 

６名の代表生徒が‘３形態歯ブラシ’‘乾燥機

つきハンガー’‘くすりグミ’等々，生活をよ

りよくするアイデア商品を発表しました。 

商業科目 

「マーケティ

ング」での

取組 

   私は，実際に現地に足を運び実地調査をしました。松

島海岸駅からのハイキングコースを企画することで，松島に

詳しくなりました。また，実地調査をすることで観光客の立場

となり，どの位の距離がいいかや歩く中での楽しい企画な

ど，実際に体験しないと分からないことを知ることができ，発

表の内容に説得力をもたせることができました。発表はとて

も緊張しましたが，今までこのような経験がなかったので，

いい機会になりました。 

 鹿島台町内のガイドを務めました。自分

たちが学んだことを伝えるのは簡単なこと

ではありませんでしたが，楽しくガイドをす

ることができたので良かったです。 

学校設定科目 

「地域ビジネスプ

ランニング」での

取組    

 
『地域ビジネスプランニング』の授業では・・・ 

本校ならではの学校設定科目！ 

商業高校での学びの集大成として３学年で取り

組み，地域を知り，活性化に向けて自分達ができ

ることを考え，話し合い，実践します！ 

 発表にあたって工夫したところは，ある特定

された方に使っていただくのではなく，幅広く

年齢を問わず誰にでも使っていただけるユニ

バーサルデザインの商品だとスピーチしたとこ

ろです。 
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宮城県鹿島台商業高等学校 

〒989-4104  大崎市鹿島台広長字杢師前 44 

TEL  0229-56-2664  FAX  0229-56-2461 

鹿島台商業高校 検索 

 部長   佐々木 大翔 さん 

 さん 

 新生徒会長  伊達 康陽 さん   

 

１１月末に行われた生徒会役員選挙により新生徒会メンバーが決定し，１月 

７日の放送による全校集会後，新生徒会役員認証式が行われました。いよいよ 

新生徒会始動です！！後輩に引き継いでくれた３年役員のみなさん，今年度はコ 

ロナ禍で思うような活動ができず苦労も多かったと思います。大変お疲れさまでした！ 

 

 

 

 

 

 

           

  放課後になると校内にドラムの音が響きわたる軽音楽部！ 
日頃の活動の様子についてインタビューしました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各クラス，鹿商祭で制作した折り紙等の作品を鹿島台中央児童館へプレセントしました。 

例年行っていた児童館での‘読み聞かせ’が今年度は実施できなかったこともあり，企画 

しました。来館するみなさんに喜んでいただけたら嬉しいです！ 

 

 

 

鹿島台商業高校の公式ホームページは 

← こちらから 

https://kasimadai-ch.myswan.ne.jp/ 

生徒のみなさん！ 

ご協力よろしく 

お願いします！！ 

 

【 新会長＆新副会長 校長先生と共に 】 

   私たちは音楽室で毎日練習に励んでいます。活動している部員は少

ないですが，バンドや音楽，楽器演奏が好きな人が練習を続け，やっと１

つバンドができました。普段は鹿島台町内のイベントに参加するのが恒例と

なっていましたが，今年度はそのイベントも中止となり，文化祭で初めて演

奏をしました。来たる次のライブに向けて練習を続けていこうと思います。 

 

 新生徒会はこれまでの伝統に縛られず，新しいことに挑戦する

生徒会を作りたいと強く思っています。イチロー選手の言葉に

「小さなことを積みかさねることが，とんでもないところへ行くただ

一つの道」という言葉があります。生徒会も同じだと思います。あ

いさつ運動や清掃は日々の小さなことですが，その積み重ねに

よってとんでもないところへ行くことが出来るのだと思っていま

す。生徒会の活動は，決して華やかな活動ではありません。一

見地味で地道な活動が，大きな成功に繋がると確信していま

す。生徒会の活動は一人ではできません。一人一人の力は小

さくても，集まれば本当に大きな力になります。皆さんのご協力

をよろしくお願いします。一緒に小さな力を大きな力に変えてい

きましょう。どうぞよろしくお願いします。 

今月号は    

【 鹿島台中央児童館の皆様と 】 

  

11月に演奏した 

鹿商祭の1コマ 
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